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Assemblée générale de Carpensud : un
déménagement dans l’année et un nouveau
président

Patrice Rouvier, le président de l’association d’entreprises Carpensud, et son équipe tenaient
leur assemblée générale la semaine dernière.  Le bilan de l’année positif  avec un nombre
d’entreprises  adhérentes  stables  et  une  dynamique  présente.  Le  faits  marquants  sont  le
déménagement de Carpensud dans de nouveaux locaux en juin prochain et l’élection de Gaëtan
Bonnet, le nouveau président.

L’assemblée générale a abordé de nombreux points sur la vie de cette association d’entreprises comme
les partenariats noués avec des communes et EPCI dans des domaines divers, des projets de piste
cyclable sur le Marché-gare, où se trouvent de nombreuses entreprises adhérentes.

Les autres activités réalisées sur l’année ont été diverses, avec des visites d’entreprises, des tournois
sportifs inter-entreprise et des participations à des forums comme le dernier autour de l’alternance à
Carpentras  en  mars  dernier,  où  Carpensud  était  co-organisateur.  Des  conférences  sont  également
proposées aux adhérents tout au long de l’année dans les domaines fiscal, économique, écologique et de
l’énergie. Des experts interviennent aussi après des entreprises sur les réformes, les nouvelles lois dans
des domaines divers pour leur permettre d’assurer un pilotage opportun de leur société. Elles peuvent

https://www.linkedin.com/in/patrice-rouvier-58421385/
https://www.carpensud.com
https://www.linkedin.com/in/gaetan-bonnet-87022b19/
https://www.linkedin.com/in/gaetan-bonnet-87022b19/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


2 mai 2025 |

Ecrit par le 2 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/nouveau-president/   2/9

être animées par un avocat, un expert-comptable ou encore un intervenant de la Banque de France.

Sophie Montmasson, chargée de mission et de développement territorial de Carpensud, et Manon
Roussel, étudiante en alternance en communication.
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Patrice Rouvier a été président de Carpensud durant 5 ans.

DR

Un projet EIT

L’association d’entreprises est organisée en commissions dont celle autour de l’écologie qui a été la plus
dynamique sur l’année. Son rôle est de promouvoir le développement économique de ses entreprises
adhérentes sur la zone autour de Mont Ventoux. Elle a ainsi mené une réflexion avec ses membres sur
toutes les synergies possibles entre les entreprises, comme la mutualisation des déchets par exemple.

Une après-midi ainsi est organisée en février dernier avec 30 entreprises qui étaient réunies dans les
locaux de la Gare numérique à Carpentras. Cette réunion était animée par la CCI du Vaucluse qui dispose
de l’outil ACTIF, levier innovant permettant d’identifier d’optimiser les collaborations interentreprises.
L’atelier proposé s’inscrivait dans la continuité du projet EIT (écologie industrielle et territoriale) initié
en septembre 2024 par Carpensud. Ce dernier a permis de mettre en évidence un fort besoin de la part
des entreprises en mutualisation. 

(Vidéo) Carpensud à la pointe de l’écologie industrielle et territoriale

https://www.echodumardi.com/economie/video-carpensud-a-la-pointe-de-lecologie-industrielle-et-territoriale/
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De nouveaux locaux

Le nombre d’adhérents est relativement stable. Deux faits marquants sont ressortis de cette assemblée
générale. Le président, Patrice Rouvier, va céder sa place, après cinq années de bons et loyaux services.
Un nouveau conseil d’administration a été élu. Il va élire pour un nouveau président.

L’autre information concerne le déménagement des locaux de Carpensud, situés Avenue des marchés,
dans des bureaux plus modernes juste à côté, dans un immeuble au sein du Marché-gare. Ceci va
permettre à l’association de travailler dans des conditions de travail plus optimales.

Carpensud en chiffres :
Carpensud est l’une des plus anciennes associations entreprises du Comtat venaissin et du Vaucluse. Elle
compte 125 adhérents et a 25 ans d’existence. Elle est organisée en commission au nombre de sept :
économique, emploi-jeunesse-formation, événements, relations extérieures communication, écologie et
EIT qui a concerné cet après-midi de travail à la Gare numérique.

Le nouveau conseil d’administration :
Président : Gaëtan Bonnet
Vice-présidente : Astrid Jourdan
Trésorier : Diane Careyl
Vice-trésorier : Patrick Poudevigne
Secrétaire : Nicolas Meffre
Vice-secrétaire : Sébastien Camus

Une assemblée extraordinaire va avoir lieu pour changer les statuts de l’association. Des membres
honoraires pourront désormais être présents avec un rôle de conseiller. Ce sera le cas de Patrice Rouvier,
l’ancien président, qui a été précédemment trésorier de l’association.

Tous les entrepreneurs membres du conseil d’administration :
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Jean-Charles Pietrera est le nouveau
président du conseil d’administration de
Logirem

Lors de sa séance du jeudi 15 décembre dernier,  le conseil  d’administration de Logirem a élu son
nouveau président.  C’est donc Jean-Charles Pietrera,  membre du Directoire de la Caisse d’Epargne
CEPAC en charge du pôle Finances & Opérations, président de l’ESH Famille et Provence du groupe
Habitat en Région et président de la société de gestion régionale SMALT Capital, qui a été nommé.

« Dans le contexte économique actuel, j’entends accompagner cette entreprise sociale pour l’habitat dans
le développement de ses projets et le renforcement des synergies au sein de la SAC Habitat en Région
Sud-Est,  au  service  des  habitants  et  des  territoires  »,  a  déclaré  le  nouveau  président  du  conseil
d’administration de Logirem.

Le bailleur social Logirem est présent en Corse et dans la Région Sud. En Vaucluse, il y a trois résidences
à Pertuis et deux à Lauris, qui comptabilisent au total 154 logements.

https://www.logirem.fr
https://www.linkedin.com/in/jean-charles-pietrera-90886410/
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V.A.

Christophe Delon nouveau président
d’Axiome associés

Axiome associés, groupe de cabinets d’expertise comptable et de commissariat aux comptes, vient d’élire
son nouveau président, Christophe Delon, lors de son assemblée générale qui s’est tenue mi-septembre
dernier. Il succède ainsi à la coprésidence tenue par Pierrick Belen et Bernard Coron depuis 2019, pour
un mandat de 3 ans.

« Expert-comptable et commissaire aux comptes, Christophe Delon est diplômé en 2014, explique le
groupe  classé  au  42e  rang  des  cabinets  hexagonaux.  Après  avoir  travaillé  dans  d’autres  cabinets

https://www.axiomeassocies.fr/
https://www.linkedin.com/in/christophe-delon-177ab560/
https://www.linkedin.com/in/pierrick-belen-43a8b627/
https://www.linkedin.com/in/bernard-coron-386248138/
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concurrents reconnus, il rejoint le cabinet familial en 2013. Puis intègre Axiome associés en 2017 par le
biais de son cabinet, dans le but d’adhérer à un groupe ambitieux. »

Devenir un employeur de référence
« Durant son mandat, Christophe Delon souhaite continuer à mettre en pratique et enrichir la stratégie
d’entreprise  d’envergure,  ‘Ambition  2025’,  poursuit  le  groupe  rassemblant  50  associés  et  380
collaborateurs. Une stratégie ayant pour vocation de devenir un employeur de référence, de développer
des innovations technologiques digitales adaptées à l’évolution de notre environnement sociétal, et de
continuer à privilégier la proximité et l’accompagnement clients. »

Leader régional en Occitanie et en Provence, Axiome associés est présent à Aigues-Mortes, Alès, Arles,
Avignon, Béziers, Castelnau-le-Lez, Ducos en Martinique), Frontignan, Jacou, La Grande Motte, Le Grau
du Roi, Mèze, Montpellier, Nîmes, Perpignan, Tarascon, Thuir et Toulouse. Certifié Afaq 9001 – 2015, le
groupe a réalisé un chiffre d’affaires de 29M€ en 2021 contre 26M€ l’année précédente.

L.G.

Xavier Lejeune élu président de la Fédération
Cinov Paca-Corse
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Xavier Lejeune vient d’être élu à la tête du nouveau conseil d’administration de la Fédération
régionale  Cinov  Paca-Corse,  qui  représente  les  métiers  du  conseil,  de  l’ingénierie  et  du
numérique. Il succède à Frédéric Bœuf et a été élu pour un mandat de trois ans.

Xavier Lejeune débute dans un bureau d’études techniques spécialisé dans les fluides. Il  se tourne
ensuite  vers  le  nucléaire,  avant  de  se  diriger  vers  les  technologies  de  pompage,  d’agitation,  de
séparation, de mélange et d’application de fluides de tout type. Lorsqu’il intègre la Fédération Cinov, il
travaille dans un bureau d’études spécialisé dans l’ingénierie thermique et fluide.

Après s’être montré très actif au sein de la Fédération, il a été élu le 1er juillet dernier président de la
Fédération régionale Cinov Paca-Corse. « La région Paca au sens administratif,  est une région très
attractive, déclare-t-il. L’activité est assez soutenue, les principaux soucis sont sur les questions RH,
d’une part sur le recrutement, mais également sur la fidélisation des salariés sur le long terme. » Le
nouveau président entend donc poursuivre les actions menées par son prédécesseur Frédéric Bœuf.
« Nous devons continuer à mettre en place des actions de proximité telles que des tables rondes, des
colloques, etc, développe-t-il. Le développement de notre belle région Sud passera inéluctablement par la
rencontre et la collaboration des différents acteurs économiques et politiques de notre région. »

V.A.

https://www.linkedin.com/in/xavier-lejeune-09a73b2a/
https://www.cinov.fr
https://www.cinov.fr/regions/paca-corse
https://www.linkedin.com/in/frederic-boeuf/
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